

Ressort: Lokales

Heidenheim: 25-Jähriger stirbt nach Sturz vom Balkon

Ulm, 25.05.2014, 11:28 Uhr

GDN - Beim Sturz von einem Balkon im baden-württembergischen Heidenheim ist am Samstagabend ein 25-Jähriger ums Leben gekommen. Der Mann sei vermutlich alkoholisiert gewesen, teilte die Polizei am Sonntag mit.

Der Mann soll mit zwei Bekannten zusammen gefeiert haben. Nachdem einer der Bekannten die Wohnung verlassen hatte und der andere ins Badezimmer ging, befand sich der 25-Jährige allein auf dem Balkon. Aus unbekanntem Gründen stürzte er vom Balkon, zwischen acht und zehn Meter tief ab. Der Mann erlitt lebensgefährliche Verletzungen, denen er in der Nacht im Krankenhaus erlag. Die Kriminalpolizei nahm Ermittlungen zum genauen Hergang auf.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-35136/heidenheim-25-jaehriger-stirbt-nach-sturz-vom-balkon.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com